

**Herzliche Einladung
zum Vortrag an der Schillerschule:**

„Wie viel Smartphone braucht das Kind?“

**am Donnerstag, den 07.02.2019 um 20 Uhr
in der Festhalle in Oeffingen**

Referentin: Sabine Ostertag, Präventionsbeauftragte

Unser Leben wird zunehmend geprägt durch elektronische Medien. Viele Grundschulkinder besitzen schon ein eigenes Handy und Laptop, PC oder Tablets gehören zu ihrem Alltag.

Die Nutzungsmöglichkeiten dieser Medien sind vielfältig und bieten Chancen wie auch Gefahren. Für Kinder und Eltern ist der Umgang mit den elektronischen Medien, vor allem mit dem Smartphone, eine echte Herausforderung, oft geprägt von Unsicherheiten seitens der Eltern und viel Willenskraft seitens der Kinder.

Der Vortrag informiert Sie über einen verantwortungsvollen und bewussten Umgang mit elektronischen Medien in der Familie. Sie bekommen konkrete Hilfestellungen, wie Sie die Auseinandersetzung darüber in Ihrer Familie erfolgreich führen können.

Selbstverständlich wird auch Raum für Ihre Fragen, Ideen, Anregungen und einen gemeinsamen Austausch sein.

Wir freuen uns auf ein zahlreiches Kommen

Vera Rentschler, Rektorin
Schillerschule Oeffingen